
ACTA NID.ffiRO CIENTO CUATROo 

SESION ORDINARIA CELEBRADA POR LA MESA DIRECTIVA DEL COMI?E 
ADI.ITI1ISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA,EN ESTA CIUDAD-
DE HERMOSILLO,EL DIA DIEZ Y SEIS DE lAARZO DE HIL NOVECIEN-
TOS CU.ARE:NTA Y OCHO A LAS VEINTE HORAS ,EH LAS O]'ICilJAS DE-
LA PROPIA INSTITUCION ,DE ACUERDO CON LA ORDEU DEL DIA CONTE 
NIDA EN SEGUNDA CONVOCATORIA DE FECHA QUINCE DEL ?.fISUO ?ms= 
Y Al10. 

Presidencia del selor Ing.Ramón Corral. 

Con asistencia de los señores Ing.Ramón Corral,Dr. 
José Jiménez Cervantes,José S.Healy,Carlos Genda,Ing.Alber
to O. I:Iontijo ,Dr.Domingo Olivares R. Prof .Alberto Gutiérrez, 
Director General de Educación y Prof. Manuel Quiroz Martínez 
Rector de la Universidad de Sonora. 

Antes de empezar a desarrollar los puntos de la--
orden del día se dió lectura a una constancia que se levantó 
indicando el motivo por el cual no se verificó la sesión a-
que se citó para el 12 del actual. 

I.- LECTURA Y DISCUSION DEL ACTA DE L \ SESION ANTE
RIOR.-
Sedió lectura al Acta de la sesión anterior la 

cual fué aprobada con la siguiente modificación:- La frase--
que en la página 2 renglones del 28 al 29 dice: "El Dr.Jimé-
nez Cervantes aceptó la proposición bajo el aspecto de que la 
Mesa Directiva acepte categóricamente las resoluciones,etco-
debe decir "El Dr.Jiménez Cervantes acepta la proposición---
siempre que la kesa Directiva esté dispuesta a escuchar sin-
prejuicio las sugestiones,aunque para formularlas haya necesi 
dad de hacer aclaraciones que pudieran considerarse una crí-= 
tica a la organización actual de la Escuela".-

II.- LECTURA DE CORhESPONDENCIA.-
La Secretaria dio cuenta con la siguiente: con

un escrito presentado por el Sr.Prof.Francisco Castillo Blan
co por el cual pone a la consideración de la Mesa Directiva-
un proyecto para la creación de una Escuela Libre de ArXes--
Plásticas.Los señores Dr.Jiménez Cervantes y Carlos Genda son 
de opinión que ese proyecto se someta a estudio para ver si-
es factible su aprobación dado que esa clase de Escuelas sir
ven para q_ue la Universidad extienda su radio de acción y l le 
gue a ponerse mas en contacto con el público.Hechas las consí 
deraciones conducentes se acordó pasar el proyecto de que se= 
habla al señor Rector paru su estudio y que en su oportunidad 
rinda un informe detallado sobre la conveniencia o no de su-
establecimiento y su costoo-Oficios de la Rectoría: No.361--
remitiendo ante proyecto de Constitución del Consejo consulti 
vo Universitario.-Puesto a discusión el ante proyecto se acoF 
dó nombrar en comisión a los señores Dres.Olivares y J inénez= 
Cervantes,para que hagan un estudio del ante proyecto en cues 
tión y rindan un informe detallado ante esta Mesa Directiva,: 
debiendose remitir una copia del ante proyecto a cada uno de
los miembros de la Hesa Directiva.-No.,362.-Proponiendo la --
creación para el próximo año escolar de la Escuela de Ingenie 
ría Civil,con su rama corta de Topografía e HidroRrafía.-La-= 
Mesa Directiva tomando en cuenta las r azones expuestas pol" la-
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Rectoría y considerando que en el presupuesto del Año Escolar 
1945-46 se había ya considerado esa Escuela y por lo mismo--
aprobada su apertura acuerda de conformidad esa iniciativa--
debiendose tener presente el que figure su costo dentro del-
presupuesto 1948-49.- lJOo360.- Comunica que como no se pudie
ron llevar adelante los cursos de Encuadernación que en cali
dad de Talleres se dan a los grupos de ler.Año de Secundaria; 
se han iniciado cursos iniciales de Telegrafía para completar 
su programa de estudio.-Acuerdo:-de Enterado. - No.345·.-'i'rans
cribiendo solicitud de beca del alumno Adalberto Hernández--
Galindo estudiante del ler.Año de Secundaria,se acompaña la-
documentación respectiva.-Acuerdo:-Se concede una beca de---
$6O.OO mensuales a partir del presente mes al alUI!lllo Adalber
to Hernández Galindo,debiendose sujetar al reglamento de Be-
oas en vigor.-

III.- COMISIONES: A).- Ing.Corral y Treviño:-Aparato 
Sonido:-El Sr.Ing.Corral presenta cotización de un sistema--
completo de Alto Parlante, su costo es de$ 2,980.00 puesto-
en México y opina que los fletes e instalación costarían----
aproximadamente $400000.-La Mesa Directiva acuerda se presen
te el proyecto de adquisición al Comité,para su resolución.-
B).- Genda:- Ampliación Campo Soft-Ball:- El señor Genda in-
forma que se hicieron en el Campo de Soft-Ball las ampliacio
nes respectivas;tales como construcción de una barda retirada 
del pizarrón,etc. y que su costo fué de$ 611.259-La Mesa Di-
rectiva aprueba la erogación que se hizo en esta ampliación y 
acuerda pedir la autorización respectiva al Comité.- e).- Dr. 
Olivares,Lic.Martinez de Castro y Dr.Ocampo Alonso sobre Ley
protección.farmacéuticos:- El Dr.Olivares co~unica que solo-
espera la llegada del seño~ Lic.Martínez de Castro que se ha
ya ausente para trabajar en ese sentido.-Acto se~uido el Dr.
Jiménez Cervantes para conocimiento de la Comision expone que 
ya existe esa protección en el Código Sanitario Vigente.-D):
Pesqueira:-Informa escrito relacionado Biblioteca y Museo.-Se 
suprimió este informe por ausencia del señor Pesqueira.-E).
Dr.Olivares,Lin.Martínez de Castro y Rector,reforma Ley Uni-
versitaria:.- El Dr.Olivares informa.que se hallan trabajando
en ese sentido y que próximamente las presentarán ante la Me
sa Directiva.- F).-Genda,Healy,Gaxiola y Lafontaine:-folleto
relacionado Universidad:- El Sr.Genda comunica que primero se 
está formulando un programa de trabajo y su presupuesto para
presentarlo.-Dr.Olivares:-Internado:-El Dr.Olivares informa-
que ya han recogido algunos datos sobre su posible desarrollo 
y que próximamente rendirá un informe.-H).- Cervant~s y Cade
na:-Planes Enferruer!a:-El Dr.Jiménez Cervantes pide se nombre 
una tercera persona en comisión para formular un bien madurado 
plan para la Escuela de Enferrlería y que se comunique esta--
designación,tanto a esta tercera persona como al Dr.Cadena--
componente de esa Comisión.-La Mesa Directiva acepta la pro-
posición,facultando a los señores Dres.Jiménez Cervantes y--
Cadena para que designen la persona ílUe va a formar parte de
la Comisión.-I).- Genda:- Asunto pozo.- El señor Genda infor
ma que no ha dado principio a hacer la exploración del pozo-
en virtud de que no se ha podido conseguir que llegue a ese-
lugar la energía eléctrica que se necesita para mover una---
bomba.-El señor Corral considera que no es necesario ese pozo 
para usar su agua en el regadío de jardines puesto que ello-
se puede hacer con la bomba ya instalada en el otro pozo; y--
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que hablará con el Sr.GUereña encargado de los jardines de la 
Universidad para tratar ese asunto.- J).- Rector:-Escuela de
Ganadería:-A este respecto se dió lectura a una carta del se
ñor Ing.Leandro Soto Galindo,quien se manifiesta interesado-
en colaborar ~n la formación de un proyecto de Escuela Agro-
Pecuaria,estando dispuesto a venir en el momento en ~ue se le 
llame y en unión del senor Ing.Angel Fierro.-----------------

IV• - ASIBff OS GENERALES. -
El señor Ing.Corral informa que cuando se apro 

bÓ el presupuesto 1947-48 se consideró una partida de------= 
$ 9,000.00 para la adquisición de un automovil para uso de la 
Rectoría y considerando que el Studebaker de la propia Recto
ría se podía vender en$ 2iOOO.OO se autorizó la adquisición
de un auto Uash y_Ue il!lporto le. cantidad de $ 11,000.00 pero-
por inspección de peritos mecánicos se estima solo el precio
del Studebaker en t6oo.oo por cuyo motivo pide autorización-
para pagar $1,400.00 a la Casa Rodríguez y Gutiérrez y para-
vender el auto Studebaker; La Ilesa Directiva acuerda que este 
asunto pase para su resolución al Comité.-El señor Dr.JiL1énez 
Cervantes comunica ~ue cuando estuvo ausente el Presidente--
del Comité y fungiendo él como tal en su carácter de Vice-Pre 
sidente confirió al señor Lic.Martínez de Castro,la represen= 
tación del Comité y de la Universidad,ante el Comité Organiza 
dor Conmemorativo de la Histórica Jornada del Capitán DQn --= 
Juan Bautista de Anza y a la vez autorizó la cantidad de----
$500.00 pars gastos de representación.-La Mesa Directiva----
aplaude el nombramiento expedido y aprueba la cantidad de---
i5oO.OO que se autorizó.-El señor Ing.Corral pide a la Mesa-
Directiva acuerde hora y fecha para citar a asamblea extraor
dinaria y ésta acuerda citar para el próximo martes 23 a las-
20 horas.-

No habiendo otro asunto que tratar y siendo--
las 23 horas 30 minutos se dá por terminada la sesión firman
do la presente Acta para constancia el Presidente y Pro-Secre 
tario.- -

✓/ /_ 

~ .~ t1/IY/ /<-( pv 
,/ Pro-Secretario • ...---

J,:utt4,pi~ 
()( flesidelítt-e. 
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